

2016. 10. 25

★★★ 日本プロテオーム学会 学会通信第 251 号 ★★★

HUP0 理事選挙に関するご報告と石濱先生からのご挨拶

日本プロテオーム学会員の皆様

平素は日本プロテオーム学会にご支援・ご協力いただきありがとうございます。

HUP02016（9月18日～21日に台湾、台北市）で行われました HUP0 理事選挙の結果、京都大学薬学研究科・石濱泰先生が、見事に HUP0 理事に当選されました。

石濱先生からご挨拶が届いておりますので、以下に添付いたします。

この結果、2017 年度の日本からの HUP0 理事は、成松久先生（2015-17）、山田哲司先生（2016-18）、小松節子先生（2016-18）、石濱泰先生（2017-19）の 4 名となり、山本格先生（2014-16）は本年度で HUP0 理事を退任されます。今までご苦勞様でした。

この 4 名の先生方を中心に、日本のプロテオミクス研究を世界に発信していくことが重要と考えております。皆様のより一層のご協力をお願いいたします。

日本プロテオーム学会事務局

日本プロテオーム学会 会員の皆様方

平成 27 年 10 月 18 日

先月台湾で開催された HUP0 2016 で Council member の選挙結果が発表され、東地区（アジア・オセアニア地区）の 3 名枠のひとりに当選することができました

(<https://www.hupo.org/hupo-council-election-results-2016/>)。皆様のご支援の賜物です。有難うございました。心より感謝申し上げます。

本年度は、隔年開催の AOHUPO 大会が台湾にて HUPO 大会と連続開催されました。2 年後の 2018 年は日本プロテオーム学会が主催団体となり、JProS 大会と合同開催の予定です（2018 年 5 月 17-18 日、ホテル阪急エキスポパーク）。こちらの方も何卒よろしくお願いいたします。

国内はもとより、世界の中で、日本のプロテオミクスのプレゼンスを高めていけるよう、3 年間頑張らせていただきますので、皆様のご支援、なにとぞよろしくお願いいたします。

京都大学薬学研究科

石濱 泰
